

地方自治に触れて

伍野西中

三年新井結菜

議院の運営

佐野市立西中学校三年 川田 美遙

議会見学をして

佐野西中三年 川俣 聰夢

す	加	議	の	い	野	私	は	め	私
。で	さ	員	イ	の	市	た	は	。1	一
し	せ	ハ	メ	シ	の	方	話	サ	度
た。	い	古	ト	リ	か	が	合	ル	セ
ま	た	野	シ	少	か	狂	わ	等	セ
た。	に	市	だ	レ	あ	婦	れ	合	セ
機	い	の	て	お	た	檢	れ	も	議
食	と	未	た。	話	の	診	る	出	会
や	は	来	。	を	で	ス	内	参	加
あ	と	決	。	し	す	ア	容	加	し
れ	行	め	。	か	か	ス	。	加	し
た	と	大	。	か	。	議	。	加	し
い	も	印	。	と	。	員	。	加	し
た	重	場	。	本	。	の	の	加	し
い	じ	。	。	当	。	方	。	加	し
で	体	。	。	終	。	施	。	加	し
た	參	。	。	了	。	設	。	加	し
い	。	。	。	親	。	の	。	加	し

市議会を見学して

佐野西中三年生村 萌斗

No.

市議会を実際に見てみる、最初に、思って	市議会は連続的なと感じます。議論は、議論が考
下市議会とは違うなと思いつた。	下市議会は、このまま議論にいきなり実際は、
短時間で話し合つてものです。	短時間で話し合つても、話し合つてから実際は、
うちの議論に、散馬さまでした。	うちの議論に、市民たちのことをもとに議論は、
まちの実際には、聴いて思つた。	まちの実際には、市民たちのことをもとに議論は、
議会の方下ちは、市民たちのことをもとに議論は、	議会の方下ちは、市民たちのことをもとに議論は、
うどり可れば市がよくなり、なるんだけれども、私はた	うどり可れば市がよくなり、なるんだけれども、私はた
す。 く考ええてくれて、いろいろな意見をもらおう。	す。 く考ええてくれて、いろいろな意見をもらおう。
ち市民にとて利益となるものも、のを真剣	ち市民にとて利益となるものも、のを真剣
に詰し合って、いろいろな意見をもらおう。	に詰し合って、いろいろな意見をもらおう。
考えてくれて、いろいろな意見をもらおう。	考えてくれて、いろいろな意見をもらおう。
で使つて、いいと恩ります。	で使つて、いいと恩ります。
これで学生たつことを活かして、これから的生活	これでとてても良い経験になります。
市議会に実際に行つた	市議会に実際に行つた
れしく思ひました。	れしく思ひました。
で、下市議会とは違うなと思いつた。	で、下市議会とは違うなと思いつた。

議会初めに行つて思つたことは二つあります。

一つ目は、会場がとても広く議員の人とかしてたくさんいて、議員の人と市の職員の人とかと

市長と議長も違う人でした。

二つ目は、この議会で話しあわれたことは初めて知りました。

加、自分たちの日頃の生活で使われているのだと感じることがありました。案件で、野球のグラウンドの広告についてのものもあつた

ので、そんなことも話していました。事件で、野球

くりしました。

自分は今回、初めて議会を見学しました。

今まで私は、はつきり言つて政治については、けれど、今回

まり関心がありませんでした。けれど、今回

の見学で身近に感じることができるたびに、政治につれて関心をもつて生活してきたりです。

市議会を見学して

二年 菅野直吾

No.

市議会の傍聴をさせてもらえて、佐野市のことを誰よりも者えてくれて、いるのだなと思いまして。

全ての内容を理解できたりはあります

んが、たくさんの時間が用意されていたのに時間内におさまりきれないので、熱い弁論が多く催されました。私が知らないところがござります。

私が佐野市についても佐野市についても、色々な人が語り合ってくださっている

私も生徒会役員として、西中のために深く

考えを持つべきだな、と思いまして。たとえ

改善すべき点を見直すところを大切にした

することで議員のみなさんのようになれる

ために考え、行動することになります。

この傍聴のおかげで、どうすること

ためになるのか、何をひう考えていくのかと

市議会を見学して

佐野西中二年二組筒井陽奈子

No.

市議会を見学して、私は「まちをよりよく
する」との責任の重さを肌に感じました。
限りある時間の中びじんとん進んでいく会議
の様子を見て、「ああ、佐野市はこうやつ
よりもくなつていくんだな」と思いました。
市民のための会議でなくなりと発言すれば、
うな。一人でも無責任なことを発言すれば、
市民のための会議でなくなりと発言すれば、
な思いを議員の皆さんから感じ、傍聴していく
る私も緊張していました。しかし、そうい
た一人一人が責任を持て臨む会議の雰囲気
や、議員の皆さんのが相手に納得させる発言の
仕方などは、とても勉強になると感じ、緊張
しながらも、一生懸命会議を傍聴しました。
今後の話し合い活動で活かしたいです。一人
一人の発言は違つても、皆の思いは佐野市
をよくしたいことだと分かり、素敵だなあ
と思いました。私も、今後リーダーをしてい
くうえで、よりよくするために行動する
ことを忘れないようになります。

市議会を見学して

佐野西中

二
年

四
組

雅水京祐